

Caracas, 11 de noviembre de 2005 - Boletín N° 60.

Hablan tutores del Concurso Ideas

Conozca las opiniones y comentarios de algunos de los integrantes de la Red de Tutores del Concurso Ideas sobre la labor efectuada:

Adinora Oquendo, coordinadora del Centro de Apoyo Empresarial de la Universidad Rafael Bellosó Chacín: "El trabajo desarrollado por la Red de Tutores se puede catalogar de positiva, al brindar asesoramiento a una apreciable cantidad de nuevos emprendedores. Es importante que la red siga creciendo e incorporando un mayor número de instituciones educativas participantes y por consiguiente, de facilitadores".

Federico Fernández, coordinador del Centro de Emprendedores del IESA: "Estamos convencidos de la utilidad de la red para fomentar el emprendimiento y estimular el espíritu emprendedor en Venezuela, porque los participantes necesitan validar sus ideas con voces autorizadas como las encontradas en la Red de Tutores. Resulta excelente que, en casi cualquier parte del país, cuenten con una persona capacitada en una universidad cercana, a quien acudir para obtener una ayuda muy valiosa para potenciar su proyecto".

Francisco Rodríguez, director ejecutivo del Instituto Internacional de Formación Empresarial: "La Red de Tutores debe ser vista como una comunidad de aprendizaje sobre el tema de capacidad emprendedora y de creación de empresas. Debe verse como



positivo el seguir avanzando en todo el proceso de promoción que significa per se el Concurso Ideas. Es importante que, junto con la Fundación y las empresas patrocinantes del concurso, podamos encontrar opciones creativas para seguir fortaleciendo cada uno de los nodos de la red y con ello, la cultura emprendedora en Venezuela".

Patricia García, gerente de proyectos del Parque Tecnológico Sartenejas: "La Red de Tutores ha tenido una comprobada efectividad en complementar las herramientas de capacitación provistas por el Concurso Ideas. La participación en ella da la oportunidad de conocer cuáles son las distintas opciones que se ofrecen a nivel nacional para la atención a emprendedores, como lo es la Incubadora de Empresas del PTS, que ofrece a los emprendimientos del área tecnológica la posibilidad de incorporarse al programa de incubación".

Fecha clave del Concurso: 18 de noviembre
Anuncio de ganadores

Encuentro de Emprendedores Sartenejas

La Asociación de Jóvenes Empresarios de la Universidad Simón Bolívar (AJE-USB), realiza proyectos de alta calidad que buscan consolidar el enlace universidad-empresa. Para llevar a cabo este objetivo organizaron el "Encuentro de Emprendedores Sartenejas" que se lleva a cabo el día de hoy en el Conjunto de Auditorios de la USB.

Se trata de una iniciativa que afianza la misión que ha venido desarrollando esta agrupación desde su fundación en 1995, al brindar las herramientas necesarias para la formación de jóvenes emprendedores.

Con este evento se espera cambiar la visión del emprendedor, para contribuir con el desarrollo del sector productivo del país, al impulsar el espíritu emprendedor de los venezolanos con iniciativas de nuevas empresas, ofreciéndoles como herramientas una visión actualizada y global del tema.

En el encuentro se estarán abordando temas como la importancia del plan de negocio, el proceso emprendedor e intraemprendimiento, planes de financiamiento e incubadora de empresas PTS. Se realizará un foro de emprendedores con la participación de tucarro.com, Tony Roma's y Directa Consult, entre otros.

El evento es organizado por la Universidad Simón Bolívar (USB), la Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE-USB) y la Dirección de Desarrollo Estudiantil (DIDE); es coorganizado por el Parque Tecnológico Sartenejas, el Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA) y la organización Italcambio. Lo patrocinan Últimas Noticias, Universia y Farmatodo.